



糸ぐるま

第8号

努力の成果

校長 山口 徹

12月に入り、曇通りに冷え込みが厳しくなってきました。今までが、異常気象で暖かかったせいか例年以上に寒さを感じます。学校では、この寒暖差の影響有多少あるかもしれません、3年生で学級閉鎖を行いました。生徒たちには、インフルエンザに罹患しないように手洗い・うがい・人込みでのマスクの着用、十分な栄養と睡眠、運動を呼び掛けています。もし、体調がすぐれない場合は、無理をせず休養をするようしてください。

さて、11・12月といろいろな行事があり、生徒たちはどの行事にも意欲的に取り組んで頑張ってくれました。詳細は2面に掲載しました。下記には、発表会や作品展等に参加し表彰を受けた生徒を掲載しました。作文やスピーチの内容では、学んだことを基に自分の考えをまとめ発表していたことに驚きました。様々な活動を通して、生徒の成長が見られたことが本当に嬉しかったです。また、保護者の皆様には、上級学校の先生の話を聞く会で講師の方々の案内、あいさつ運動に生徒と一緒に朝早くから参加していただいたことに感謝申し上げます。

26日(金)から1月7日(水)まで、冬休みに入ります。生徒たちが地域で過ごす時間が長くなりますので、事故や事件に巻き込まれないよう見守りをお願いいたします。

〔税の標語〕

全国間税会総連合会入選 1年 (公平に みんなで負担 消費税)

〔中学生の「税の作文」〕

八王子市教育委員会教育長賞

3年 「好き」を守る原動力

八王子納税貯蓄組合連合会長賞

3年 (新たな税制を)

〔八王子市スピーチコンテスト〕

第1位 3年

(For a better future : The Path of Gender Equality)

修了証 2年

(What we can do now for the future)

※ 12月26日に行われる「第78回東京都中学校英語学芸大会」で

第1位の生徒が八王子市代表として発表します。

〔八王子中学生絵画展〕

佳作 2年 (「夏の風景」 水彩画)

佳作 2年 (「夏の風景」 水彩画)



環境一斉クリーンデー

11月15日(土)に今年度2回目の青少対主催の環境一斉クリーン活動が、第九小学校を中心に行われました。第九小学校児童をはじめ二中から多くの生徒が参加し、地域の方々と一緒にゴミ拾いに取り組みました。3つのコースに分かれ、児童や地域の方々と協力し少しでも地域がきれいになるように頑張ってくれました。地域をきれいにすることで、地域で発生する犯罪が減るデータもあるので、これからも街をきれいにしていきたいと思います。



薬物乱用防止教室

2年生は、11月17日(月)の午後に学校薬剤師の方を講師として、喫煙や薬物乱用による心身や社会への影響などについて理解し、適切な行動を選択できる力を身に付けることを目的に、薬物乱用防止教室を行いました。煙草には、主流煙と副流煙があり、副流煙の影響が大きいことから自分自身だけではなく、周りの人への影響もあることを学びました。また、服薬する際には、薬の量や時間を守ること消費期限の過ぎた薬が健康に影響を与えることを学びました。自分の健康を維持するためにも学んだことを生かして生活していきましょう。



クリーン活動

11月28日(金)の午後に全校生徒で、校庭の落ち葉掃きや除草に取り組みました。普段、用務員の方が一人で校内、校舎外をきれいにしていますが、この時期は多くの落ち葉が校庭に落ち片付けに苦労していました。全校生徒が、取り組んでくれたことで校庭もきれいになりました。まだまだ、落ち葉が落ちてくると思いますので、気が付いた生徒が少しでもお手伝いしてくれると嬉しいです。自分たちの学校をいつまでもきれいにしていきましょう。



上級学校の先生の話を聞く会

2年生は、12月2日(火)の午後に近隣の高等学校、高等専修学校あわせて4校の先生方に来校していただき、各学校の授業内容や学校生活、部活動などについて話を聞いていただきました。また、進路選択をする際の考え方や中学校生活の送り方についてアドバイスもしていただきました。これからの中学校生活に生かしてほしいと思います。ご多用の中、高等学校及び高等専修学校の先生方、協力していただいた保護者の皆様には、感謝申し上げます。



あいさつ運動

12月8日(月)から1週間、生徒と教職員、保護者、九小の児童と一緒にあいさつ運動に取り組みました。いつもより早く登校し、九小や二中の校門で登校してきた児童や生徒に元気なあいさつをしていました。これからも元気なあいさつを通して、明るい学校にしましょう！

